

nicht am stärksten hervortritt. Sehr originell sind die Wandzeichnungen im Lehr- und Zeichensaal auf den Bögen. Reichhaltig ist die Lehrmittelsammlung. Unser eigentliches Reich ist allerdings die Werkstatt für Groß- und Taschenuhrmacher, deren Ausrüstung ebenfalls kaum zu wünschen übrigläßt. Es sind einige Maschinen für die weitere Ausstattung der Schule zwar bestellt, doch wegen langer Lieferfristen sind sie noch nicht eingetroffen. Ein stiller, doch nicht weniger wichtiger Raum, ist der Uhrenprüfraum mit dem Zeitzeichenempfangsgerät.

Beim Reichsberufswettbewerb sind Schüler der Anstalt recht erfolgreich gewesen. So erhielten Oskar Emminger, Franz Baumgärtner und Rudolf Müller Belobungen und wurden zum Gaukampf nach Stuttgart gesandt. Emminger ging hierbei als Gausieger hervor und nahm an der Reichsausscheidung teil. Die Fachschule stellte ihre Räume für 80 Teilnehmer am Reichsberufswettbewerb zur Verfügung. Außerdem beteiligte sich die Anstalt an verschiedenen Sportwettkämpfen mit gutem Erfolg. Ein Zeichen, daß auch die körperliche Ertüchtigung nicht vernachlässigt wird, denn nur in einem gesunden Körper kann ein gesunder Geist wohnen! (I/1228)

Obere Abbildung: Blick in die Lehrmittelsammlung

Mittlere Abbildung: Werkstatt für Groß- und Taschenuhrmacher

Untere Abbildung: Der Uhrenprüfraum mit dem Zeitzeichenempfangsgerät

